

COMMUNIQUÉ DU 24 JUILLET 2020

Chers collègues,

La lettre d'information de juillet éditée par pajemploi a provoqué un certain émoi dans les rangs des assistants maternels, et pour cause : alors que des dysfonctionnements persistent depuis plusieurs mois sans aucune ébauche de résolution, et ce malgré les remontées régulières, des nouveautés émergent, laissant déjà entrevoir des difficultés à venir.

D'une part, il est annoncé que le formulaire d'activité partielle sera en ligne le 27 juillet pour ce mois. À notre grand étonnement, puisque lors de notre dernière visioconférence hebdomadaire avec la DGCS, celle-ci nous avait affirmé qu'il n'y avait aucune confirmation concernant un éventuel report du dispositif pour le mois de juillet, et que cela ne pourrait se faire qu'après nomination du secrétaire d'état en charge. Nous sommes encore actuellement dans l'attente du nom de la personne qui prendra la suite de Mme Christelle DUBOS.

D'autre part, pajemploi entend calculer le montant de notre abattement fiscal pour le transmettre mensuellement à diverses administrations, avec l'ambition de simplifier, entre autres, le calcul de nos droits à prestations. Nous sommes particulièrement inquiets des conséquences qui en découleront, et déplorons que les problèmes préexistants, dont certains auront une incidence directe sur ce calcul, n'aient pas été réglés avant cette annonce.

Soucieux de toujours œuvrer pour la profession, nous vous informons que nous adressons ce jour un courrier à pajemploi afin de dresser une liste des difficultés rencontrées et solliciter de leur part un entretien pour obtenir des réponses et des solutions. Nous ne manquerons pas de vous faire part de la réponse qui nous sera apportée.

Syndicalement,

L'équipe CSAFAM